



Antrag für die Beiratssitzung am 18. März 2024

Instandhaltung von Verteilerkästen auf öffentlichem Grund

Der Beirat Vegesack möge beschließen:

„Die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung und das Amt für Straßen und Verkehr werden aufgefordert, die Betreiber von Verteilerkästen (Post, Telekommunikationsunternehmen usw.) auf öffentlichem Grund regelmäßig zur Wiederherstellung eines ordnungsgemäßen Zustandes dieser Verteilerkästen, insbesondere zur Beseitigung von groben Verschmutzungen, wilden Plakatierungen und Beschriftungen sowie illegaler Graffiti anzuhalten und dies auch zu kontrollieren. Ein gegebenenfalls damit einhergehender erhöhter Aufwand kann bei der Bemessung der Gebühren für die Gestattung berücksichtigt werden.“

Begründung:

Die genannten Unternehmen stellen genehmigungspflichtig und gegen Gebühr Verteilerkästen auf öffentlichen Grund im Zusammenhang mit ihrer auf Gewinn orientierten wirtschaftlichen Betätigung auf.

Diese Verteilerkästen sind fast durchgehend in einem optisch äußerst beklagenswerten Zustand und verschandeln das Stadtbild, obwohl die Betreiber sich gegenüber der Stadtgemeinde verpflichtet haben, diese in einem ordnungsgemäßen Zustand zu erhalten.

Bremen-Vegesack, den 4. März 2024

Ingo Schiphorst (Stimme Vegesacks)